

国際ロータリー第2520地区岩手第1分区  
 盛岡東ロータリークラブ

Weekly Report No. 2 (通算1975回)

Home Page : <http://www.moriokahigashi-rc.com/>E-Mail : [jimukyoku@moriokahigashi-rc.com](mailto:jimukyoku@moriokahigashi-rc.com)

会長 原田誠章 / 幹事 佐藤百合子  
 事務所 〒020-8501 盛岡市愛宕下1番10号  
 盛岡グランドホテル内  
 TEL 019-601-5390 / FAX 019-601-5391  
 例会場 盛岡グランドホテル  
 TEL 019-625-2111  
 例会日 毎週水曜日12:30 / 第3水曜日18:30  
 但し、第3水曜日は(18:30～)会場が変更になる場合があります。

## 会長挨拶 原田誠章



こんにちは。

本日は今年度第1分区田村清記ガバナー補佐のご訪問をいただいております。また盛岡北ロータリークラブ吉田祐一直前会長ご来訪ありがとうございます。

新年度がスタートしたばかりでございますので、新年度委員長から活動目標など発表させていただきます。社会奉仕活動については岩山公園清掃活動を市内8クラブで活動できたらと思っております。また今後の活動などについてもご助言を頂ければと思います。どうぞよろしく願いいたします。

第1分区 田村清記ガバナー補佐訪問  
 会長幹事懇談会 11:40～12:20

出席者：田村清記ガバナー補佐  
 吉田祐一盛岡北RC直前会長  
 会長原田誠章 幹事佐藤百合子  
 会長エレクト工藤光機  
 ガバナーノミニー 柴田茂

クラブ協議会 委員長より今年度計画発表

Rotary



2024-2025年度テーマ



国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  
 第2520地区ガバナー 佐藤剛 (水沢RC)

## 昼例会

司会：瀧澤慶太郎  
 日時：2023.7.10(水) 12:30  
 会場：盛岡グランドホテル  
 ロータリーソング 我等の生業  
 第1分区ガバナー補佐訪問  
 田村清記 ガバナー補佐 (盛岡北)  
 吉田祐一 直前会長(盛岡北)

## 次回プログラム

7月17日(水) 昼例会 12:30 クラブ協議会  
 会場 盛岡グランドホテルアネックス  
 7月24日(水) 夜例会 18:30 会場すぺいん倶楽部  
 7月31日(水) 特別休会



#### ◇幹事報告 佐藤百合子

諸事お知らせ

第16回日韓親善会議参加の旅企画書  
ロータリー米山記念奨学会普通寄付金のお祝い  
盛岡東RCホームページ会員専用 ID・パスワード案内

#### ◇スマイルボックス 菅野輝明

原田誠章君

田村ガバナー補佐、吉田様ご訪問ありがとうございます。

佐藤百合子君

田村様、吉田様お疲れさまでした。

柴田茂君

田村ガバナー補佐、吉田様ご訪問ありがとうございます。

浦田秀夫君

田村ガバナー補佐ご苦労様です。

木村昭仁君

田村ガバナー補佐のご来訪ありがとうございます。

菅野輝明君 おめでとうございます。

結婚記念日7月10日 ご夫人美帆子様

無事に結婚記念日を迎えられました。

田村ガバナー補佐、吉田様ご訪問ありがとうございます。

工藤光機君

田村ガバナー補佐、吉田様ご来訪ありがとうございます。

大橋正和君

田村ガバナー補佐訪問ありがとうございます。

祝！学祖北里柴三郎先生新札発行！

6/27、28 2連続麻雀大三元あがり！

#### ◇出席報告 瀧澤慶太郎

会員数25名 出席数12名 欠席者13名 出席数48%

メイクアップ 5/19 RI2510 RLI卒後コース 柴田茂



#### ガバナー補佐ご挨拶

第2520地区第1分区のガバナー補佐を務めさせていただきます、盛岡北ロータリークラブの田村清記と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度のRI会長のテーマは「ロータリーのマジック」です。また佐藤剛ガバナーは「勇気を出して1歩踏み出して見よう」「メイクアップに出掛けよう」「リソース動画を見てみよう」とメッセージを発信しております。私はロータリークラブに入会したのは平成15年ですから今年で21年目ですが、ガバナー補佐という大役を仰せつかり、何分にも勉強不足、能力不足を実感しております。私自身が「勇気を出して踏み出す一歩」の所存です。

本日は例会に同席させていただき、原田会長はじめ皆様からクラブの方針や運営につきまして学ばせていただき、佐藤剛ガバナーに盛岡東ロータリーの活動計画とクラブの素晴らしいところをお伝えし、8月7日のガバナー公式訪問がより有意義な訪問になるように努めて参りたいと思ひます。当クラブは柴田茂ガバナーノミニを輩出され、ガバナー年度に向かいクラブが結束し、素晴らしい活動をされております。一つには柴田茂ガバナーノミニがリーダーとして推進されておりますRLIです、その地区委員会に原田さん、北島さん、軽石さん3名が出向されております。ロータリーリーダーシップ研究会と訳されていて、ロータリーを語り合う中でロータリーの活性化を図っていこうとするとともに意義のある研修会だと思います。副委員長として私の所属致します盛岡北ロータリーから山地信行会員がRLI副委員長で出向致しますのでどうぞよろしくお願ひいたします。この活動を通じて会員がよりロータリーの事を理解し出席率の向上、会員拡大にもつながっていくものと確信いたします。

また、テレビのニュースでも活動の様子が紹介される盛岡城跡公園の環境美化は、1984年から40年間毎年継続されているという事で素晴らしい活動です。盛岡東ロータリークラブの素晴らしい活動をガバナーにお知らせすることにより、クラブと地区を結びつける存在になれるように努めさせていただきます。

盛岡北ロータリークラブが担当し、来年5月24日（土）にインターシティミーティング（IM）を開催する予定です。第一分区の皆様が一堂に会し、研修と親睦を深められるように企画・運営してまいりますので、ご参加の程よろしくお願ひいたします。

「ロータリーに参加して楽しい」という目標に向かい盛岡東ロータリーさんの今年度が充実した1年になり、ますます発展されますようにご祈念申し上げます。簡単ですが挨拶とさせていただきます。